

帯広市立栄小学校 学校便り

さかえ



令和5年11月17日発行

【令和5年度学校経営の重点】

**一人一人が成長を実感し
笑顔あふれる栄小学校**

～質の高い日常実践を通して～

【キャッチフレーズ（児童）】

**「あたり前のことが
あたり前にできる 栄っ子」**

二学期最後の授業参観日です！ 是非 ご参観ください！

すでにご案内の文書をお渡ししていますが、11月28日・30日・12月1日の三日間にわたって、授業参観日が予定されています。この日は、授業参観の後に、学級懇談も予定されています。ご多用のこととは思いますが、併せてのご出席をよろしくお願いいたします。（詳細については案内文書をご覧ください）

11月も中旬を迎え、2学期も残すところひと月あまりとなりました。この時期は、学びを深めていくためにとても大切な時期となります。どの学年も落ち着いた態度で学習に取り組み、成長が感じられます。授業参観では、是非、子どもたちが真剣に取り組む様子をご覧いただきたいと考えています。また、学級懇談では、2学期の学習・生活の様子、冬休みの過ごし方等について、担任から説明をさせていただきます。授業参観終了後児童は基本的に下校となりますが、懇談会に参加する場合、1～3年生までの児童は、図書館で待つことができます。どうぞよろしくお願いいたします。

帰宅時刻は守られていますか？

11月の中旬を迎え、日が暮れるのがたいへん早くなってきました。夕暮れ時は、車から歩行者・自転車の姿が見えにくく、交通事故が起こりやすい時期となります。子どもたち自身が、交通安全を守るという意識を大切にできるよう、ご家庭においてもお声かけをお願いします。



また、**11月から3月までは、帰宅時刻は午後4時まで**となっています。子どもたちの安全を守るためのルールです。ご家庭におかれましても今一度ご確認くださいませようお願いします。

感染対策にかかわるお願い

インフルエンザや疑似症状のある子どもの感染拡大が急激に広がっているという報道が連日のようにありますが、帯広市においても10月中旬より、学級閉鎖・学年閉鎖を実施する学校が増えてきています。（本校においても11月上旬に3年生が学年閉鎖、6年2組・2年1組が学級閉鎖を実施しました。）

学校では、気温が低い中ではありますが、換気を行ったりするなど、感染対策に気をつけています。換気により教室内の温度が低くなる場合がありますので、あたたかい格好で登校するようにお願いします。また、家庭におけるうがい・手洗い等についても引き続きお声かけいただきますようお願いいたします。

グラウンドの使用が終了しました！

11月10日（金）をもって積雪期前のグラウンドの使用は終了となりました。栄小学校の子ども達は、外遊びが好きな子が多いと感じています。休み時間には、多くの子ども達がグラウンドで元気いっぱいボール遊びやゲームなどで遊んでいる姿が見受けられます。外遊びは、基礎体力が身に付いたり、運動能力の向上が期待できるだけでなく、脳の発達にもつながるといわれています。走る・跳ぶ・しゃがむなど様々な動作を行うため、体の動かし方が上手になり、積極性も身に付くそうです。さて、これからは、屋内の遊びが中心となります。教室等での遊びのルールを守って、楽しく過ごしてほしいと思います。

一中エリア ノーテレビデーの取組 ありがとうございます！

子どもの学びの基礎となる望ましい生活習慣の形成や家族とのコミュニケーションを豊かにするために十勝管内全体での取組として「とかち家族だんらんノーメディアデー」を実施しています。この取組は、子どもたちがテレビやゲーム、インターネット等を使わずに、家族でのだんらんを楽しむ時間に替えてみることをねらいとしています。一中エリアでは、11月9日（木）～15日（水）を取組期間として設定し、各家庭にお願いをしました。ご多用の中、ご協力をいただき、ありがとうございました。ゲームやユーチューブを見る時間を減らすことは、個人で取り組むのはなかなか難しいことかもしれません。近隣の保育所、小学校、中学校で一斉に取り組むことで、子ども達の意識を高めていきたいと願っています。ノーテレビデーの取組は2月にも予定されています。みなさんと共有しながら進めていきましょう。